

220 clientes de la Caja en Canarias

Regresó la expedición del grupo de premiados en el pasado sorteo de primavera de la Caja de Ahorro de Toledo

● Todos coinciden en afirmar que, realmente, es una semana inolvidable



Parte de los premiados, junto al Teide, desde la cima del cual muchos pudieron contemplar el incomparable paisaje que ofrece la isla.

Llegó la expedición de clientes premiados en el pasado sorteo de Primavera de la Caja de Ahorro de Toledo.

A su regreso conversamos con algunos de los viajeros que, con la ilusión propia del viaje nos relataron toda la serie de actividades llevadas a cabo en la isla de Tenerife, donde los 220 clientes de la Caja han permanecido hospedados en el «Atalaya Gran Hotel», del Puerto de la Cruz, localidad turística de la isla.

buen ambiente que hay en el Puerto de la Cruz «se puede pasar uno todo el tiempo recorriendo discotecas y no llegas a conocerlas todas».

Al preguntar sobre las excursiones, uno de los expedicionarios insiste sobre la belleza del paisaje. «Tanto en la excursión al Teide, como la que realizamos por el valle de la Orotava, viendo el Drago, el jardín botánico, etc., tuvimos la oportunidad de contemplar una magnífico paisaje.



Llegada al aeropuerto del Sur de Tenerife.

señor Rodríguez nos dió así su impresión. «Por lo que ustedes mismos han podido comprobar, el viaje ha sido del agrado de todos nuestros clientes. No hay nada más satisfactorio para la Caja que el poder comprobar la alegría con la que los premiados han disfrutado de este viaje, pensando para ellos, teniendo en cuenta las diferencias de edades, nivel socio-económico, etc. de las personas premiadas. Dado el gran número de viajeros, y al objeto de ofrecer un mejor servicio, la expedición se ha dividido en dos grupos, ambos han llevado a cabo un idéntico programa, para el cual hemos contado con la aportación técnica de la Agencia de Viajes Tourhispan, que es quien se ha encargado de todo lo referente al hotel, excursiones, etc.

Hemos realizado dos excursiones, una a Santa Cruz de Tenerife, para realizar las inevitables «compras» y otras al Teide en donde muchos de los expedicionarios se atrevieron a subir al punto más alto de España. El programa, llamémoslo «nocturno», ha sido muy variado visitando las dos salas de fiesta más importantes de la ciudad, la de las piscinas de Martiánez, con un espectáculo internacional y «La Cueva», con una representación de ritos y danzas africanas.



Tiempo para el descanso, aspecto de la piscina del hotel.



Un momento de la fiesta de despedida celebrada en la discoteca del hotel.

En resumen, el programa ha sido muy completo, habiendo tiempo tanto para la diversión o las compras, como para relajarse tranquilamente en las instalaciones del hotel.

Los clientes premiados, procedentes de Toledo, Madrid, Cuenca y Ciudad Real, coinciden en

afirmar que realmente se trata de una semana inolvidable, y todos son elogios para los organizadores que, año tras año, van completando el programa haciendo de este viaje el premio más preciado de cuantos la Caja de Toledo regala a lo largo del año.



En la cena de gala, tampoco faltó el baile, y en esta ocasión al compás de las seguidillas manchegas.

«Para nosotros -nos dicen- ha significado una oportunidad única de hacer un viaje de este tipo, que de no ser por el premio de la Caja no hubiéramos podido realizar». Mientras, para otros su mejor recuerdo se queda en el hotel donde han contado con un magnífico servicio e instalaciones a disposición de los premiados.

Preguntamos a los más jóvenes, la respuesta se centra en el

además de las características propias con las que los canarios labran la tierra. Es precioso subir hasta el Teide dejando por debajo las nubes que, con el mar al fondo ofrecían un singular espectáculo paisajístico».

Entre los viajeros figuraban el Subdirector de Gestión de la Caja de Ahorro de Toledo, don Pedro Rodríguez, quien en nombre de la Entidad organizadora ha acompañado a uno de los grupos; el